

Página: 2

1/1



Que el presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, asegura que no esportemor a las manifestaciones, sino para seguridad de los jefes de Estado y representantes de otras naciones que se blindóel Palacio de San Lázaro para la protesta constitucional de Claudia Sheinbaum el 1 de octubre. Entanto, entre los trabajadores del Poder Judicial hay desacuerdo entre bloquear desde temprana hora los accesos al recinto legislativo o manifestarse sin afectar la llegada de la presidenta electa. Veremos en qué termina el asunto.

Que de manera inusual, el vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas, tomó ayer el micrófono en la gira que realizó Andrés Manuel López Obrador por Veracruz para dirigir un mensaje a la concurrencia en el sentido de que el gobierno del tabasqueño es uno de los que más ha garantizado la libertad de expresión en la historia del país, pues en este sexenio no hubo censura, represión ni abuso de poder ante las expresiones críticas y disidentes que se hicieron sobre temas diversos en esta administración. Anotado.

Que luego de 10 días, la Universidad Autónoma de Sinaloa retoma hoy las clases presenciales en casi todas sus instalaciones, excepto en las ubicadas en Culiacán, Navolato, Eldorado y Elota, donde se han registrado balaceras y asesinatos por la pugna interna en el cártel de Sinaloa luego de la captura de Ismael El Mayo Zambada. Ante estos hechos, quien ha pedido más apoyo militar es el gobernador Rubén Rocha, quien este fin de semana estuvo en la Ciudad de México, aunque no acudió al Congreso Nacional en el que Morena definió a sus nuevos dirigentes.

Que el Comité de Inversión Extranjera de EU se tomará tres meses más para analizar la propuesta de adquisición que realizó la firma japonesa Nippon Steel por la empresa US Steel. Más allá de la negativa de la Casa Blanca, la venta tiene un componente que interesa a México, pues aquí el gobierno ha elevado los aranceles al acero chino para evitar que esa cadena de suministro se convierta en un arma económica contra nuestros socios, pero por el otro las exportaciones de ese metal al país vecino se cayeron el año pasado, de modo que la transacción en pugna puede agravar más la situación para la industria nacional. Aver.

